



PERMINTAAN PRODUK OTOMOTIF

Presiden Joko Widodo pada Pembukaan Pameran Otomotif Indonesia International Motor Show (IIMS) Hybrid 2021, Kamis (15/4) pagi, dari Istana Negara, Jakarta. Presiden mengungkapkan, berdasarkan laporan Menteri Perindustrian, ada peningkatan yang cukup signifikan terhadap permintaan produk otomotif hingga mencapai 190 persen.

Dana BLBI Rp110 Triliun akan Ditagih dalam Bentuk Saham hingga Tabungan

Mahfud meminta para obligor BLBI secara sukarela membayar utang kepada negara. Pembayaran bisa dilakukan dengan mendatangi Kementerian Keuangan (Kemenkeu).

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD menegaskan, pemerintah akan menagih dana Bantuan Likuiditas Bank Indo-

nesia (BLBI) kepada para obligor atau debitur yang mencapai total Rp110 triliun.

Mahfud memutuskan penagihan tersebut setelah melakukan rapat bersama Satgas Penanganan

Hak Tagih BLBI pada hari ini, Kamis (15/4).

"Per hari ini (Kamis) dan ini yang kemudian menjadi data ada 110 triliun 454 milyar 809 juta plus 645 ribu (atau dianggarkan) Rp110.454.809.645.467," ujar Mahfud dalam jumpa pers secara virtual.

Dia mengatakan bahwa rapat tersebut juga untuk menghitung total kerugian negara dan memastikan kesimpangsiuran dana yang akan ditagih terkait dana BLBI.

"Setelah dihitung terakhir tadi, kan hitungannya pernah menyebut Rp108 T, pernah menjadi Rp109 T, pernah Rp110 T hitungan terakhir per hari ini tadi tagihan hutang dari BLBI," jelasnya.

Perhitungan tersebut, kata Mahfud, telah sesuai dengan jumlah kurs mata uang dan pergerakan saham saat ini.

"Ini setelah menghitung sesuai dengan perkembangan jumlah kurs uang kemudian sesudah

menghitung pergerakan saham dan nilai-nilai properti yang dijamin," ungkapnya.

Mahfud juga mengungkapkan selain menagih dalam bentuk uang, pemerintah bakal menagih dalam bentuk saham hingga tabungan.

"Tadi menteri keuangan sudah menyangkan nih yang akan ditagih, yang berbetuk aset kredit sekian, yang berbetuk saham sekian, berbetuk rupiah dalam

▶ Bersambung ke hal 11

MK Akhirnya Batalan Kemenangan WN Amerika Serikat di Pilkada Sabu Raijua

JAKARTA (IM) - Mahkamah Konstitusi (MK) mengabulkan gugatan hasil Pilkada serentak 2020 di Kabupaten Sabu Raijua, Nusa Tenggara Timur (NTT). MK membatalkan kemenangan Orient Patriot Riwu Kore yang diketahui masih warga negara (WN) Amerika Serikat (AS).

MK mengabulkan gugatan para pemohon dan membatalkan kemenangan Orient, sekaligus mendiskualifikasi Orient dan pasangannya Thobias Uly dari Pilkada Sabu Raijua tanggal 23 Januari 2020.

"Mengadili, mengabulkan permohonan pemohon untuk sebagian. Menyatakan batal keputusan KPU Sabu Raijua Nomor:342/HK.03.1-Kpt.53/20/KPU-Kab/XII/2020 tentang

penetapan rekapitulasi hasil penghitungan suara pemilihan umum bupati dan wakil bupati Sabu Raijua tahun 2020 tanggal 6 Desember 2020," ujar Ketua MK, Hakim Anwar Usman, saat membacakan putusan di ruang sidang, Kamis (15/4).

MK juga mendiskualifikasi pasangan calon nomor urut 2, Orient Patriot Riwu Kore-Thobias Uly, dari kepesertaan dalam Pilkada Sabu Raijua 2020. Selanjutnya MK juga memerintahkan KPU Sabu Raijua melakukan pemungutan suara ulang tanpa mengikutsertakan paslon Orient-Thobias.

"Memerintahkan termohon untuk melaksanakan pemungutan suara ulang pemilihan bupati dan

▶ Bersambung ke hal 11

Didakwa Terima Pemberian Rp25,7 Miliar, Edhy Prabowo Tak Ajukan Keberatan

JAKARTA (IM) - Mantan Menteri Kelautan dan Perikanan, Edhy Prabowo beserta tim kuasa hukumnya tidak mengajukan keberatan atas dakwaan jaksa

penuntut umum. Jaksa mendakwa menerima suap sekitar Rp25,7 miliar dari dari pemilik PT Dua Putera Perkasa Pratama (PT DPPP) Suharjo dan ekspor-

tir benih bening (benur) lobster lainnya.

"Setelah kami berdiskusi

▶ Bersambung ke hal 11

Menteri Tjahjo Pasang Badan Bela ASN Pembongkar Korupsi di Damkar Depok

TANGERANG (IM) - Menteri Pemberdayaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (MenpanRB) Tjahjo Kumolo menegaskan, petinggi Dinas

Pemadam Kebakaran Kota Depok tidak bisa sembarangan mengancam pecat anggotanya yang mengungkap dugaan korupsi di tempatnya bekerja.

Hal tersebut diungkapkan Tjahjo saat menanggapi adanya anggota Dinas Pemadam

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Sangat Disayangkan Zona Merah dan Oranye Covid-19 Alami Kenaikan

JAKARTA (IM) - Juru Bicara Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Wiku Adisasmito mengungkap, zona merah atau risiko tinggi Covid-19 mengalami peningkatan. Data per 11 April 2021, ada 11 kabupaten/

kota di Indonesia yang kini berisiko tinggi menularkan virus corona.

"Sangat disayangkan, pada minggu ini terjadi perkembangan

▶ Bersambung ke hal 11



PERESMIAN JARINGAN DOKUMENTASI INFORMASI HUKUM BAKAMLA Kepala Badan Keamanan Laut (Bakamla) Laksdya TNI Aan Kurnia (kiri) bersama Kepala Pusat Dokumentasi dan Jaringan Informasi Hukum Nasional Yasmon M.L.S (kanan) menyampaikan keterangan kepada wartawan usai peresmian Jaringan Dokumentasi dan Informasi Hukum (JDIH) di Mabes Bakamla, Jakarta, Kamis (15/4). Bakamla meluncurkan JDIH untuk menjamin terciptanya pengelolaan dokumentasi dan informasi hukum yang terpadu dan terintegrasi antar instansi pemerintah khususnya terkait bidang hukum.

Bagus FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA
EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Beriman hendaknya disertai kebijaksanaan, jangan hanya mengikuti apa yang dilakukan orang lain hingga membutakan mata hati. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Warga 3 Desa di Indramayu Mendadak Jadi Miliarder

KEPALA Badan Pertanahan Nasional (BPN) Kabupaten Indramayu, Ristendi Rahim mengungkapkan, uang pembayaran pelepasan lahan langsung masuk ke rekening warga yang menerima pembebasan lahan, Kamis (15/4).

"Proses pencairannya sekitar tiga jam setelah proses administrasi selesai dilakukan," tegasnya.

Dia mengatakan, dari 531 warga yang lahannya dibebaskan tersebut, total luasnya mencapai 162,12 hektare.

"Kami berharap, warga tidak konsumtif dalam memanfaatkan uang hasil pembebasan lahan ini," tuturnya.

Pada pencairan tahap kedua nantinya, ada warga di tiga desa yang giliran menerima pembayaran pembebasan lahan, yakni Desa Majakerta, Desa Balongan, dan Desa Limbangan, yang nilainya ditaksir lebih besar dari pada di Kabupaten Tuban, Jawa Timur.

Uang pembebasan lahan untuk pembangunan proyek Petrochemical Complex Jabar cair,

Pria Ini 4 Kali Nikah, 3 Kali Cerai dalam 37 Hari demi Cuti Dibayar

SEORANG pria di Taiwan menikah empat kali, dan menceraikan ketiganya dalam 37 hari demi perpanjangan cuti dibayar. Pasalnya, aturan setempat, seseorang bisa mendapatkan libur hingga delapan hari saat mereka menikah.

Aturan inilah yang dimanfaatkan oleh pria tersebut untuk menambah masa cutinya pada April tahun lalu.

Si Pria yang tak disebutkan identitasnya itu memulai "petualangan pernikahannya" pada 6 April 2020. Setelah menikah, dia memutuskan bercerai dari istrinya di hari terakhir masa cuti dibayar yang didapatnya.

Kemudian si pria menikahi perempuan yang sama keesokan harinya sehingga bisa kembali mengajukan cuti. Total, dia kawin dengan wanita yang empat kali, dengan tiga di antaranya mereka bercerai dalam kurun waktu 37 hari.

Seperti diberitakan Oddity Central Rabu (14/4), pria tersebut berhasil memperoleh

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.710,00	14.445,00
SGD	11.180,00	10.860,00
AUD	11.471,00	11.221,00
EUR	17.770,00	17.440,00
HKD	1.935,00	1.835,00
GBP	20.461,00	20.076,00

Kamis 15 April 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>